
ORDRE DU JOUR DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
MERCREDI 21 FÉVRIER 2024

Présents :  Grégory  Guillet,  Renaud  Pourrat,  Marielle  Wandhammer,  Nadège  Roux,  Stéphane 
Thiebaud. Jean-Baptiste Chaix

Excusés :  Emmanuel Martin, Jérôme Launey.

I. APPROBATION COMPTE-RENDU DU DERNIER CA

Adopté à l’unanimité des présents
La prochaine réunion de CA permettra de préparer la fin de saison, programmer l’AG et confirmer 
le  stage d’été.  Voir  pour  faire  cette  réunion en présence de Sylvain et  Jean Luc  => Greg leur 
demande une date.

II. ENCADREMENT / TECHNIQUE

- cas Malia Ducreux : jeune U17, anciennement licenciée au VSF, au lycée à Die et en préparation 
de la CAPA. Elle souhaite s’entrainer avec le VSF pour s’entrainer à la CAPA.
Validé pour adhésion 41€ + 12€ par séance => voir avec Sylvain pour le nombre de séances faites.

- groupe loisirs, maintien des séances du 24 et du 3 mars ? Stage de février ?
On maintient la séances du samedi 24.02 si neige à Font d’Urle
- pour les adultes et U9/U11 loisirs le matin avec Sylvain et JB
- pour les U13 et +l’après midi avec Sylvain

Pour le 3 mars, on attend la météo
=> Marielle fait un mail dans ce sens.

Concernant le stage de février, il est maintenu selon le planning sur site.

- stage d’été :
voir  rapidement  avec  Jean  Luc  et  Sylvain  pour  proposer  des  dates  car  plusieurs  évènements 
s’accumulent sur les 2 premières semaines de juillet (DNF et les festivités du 14 juillet)

Proposition 1 évoquée     :  
- 1 groupe du 04.07 au 07.07 et 1 groupe du 08.07 au 13.07
=> les primaires ont encore école et les 3eme doivent faire leur inscriptions au lycée sur la première  
semaine.
Proposition 2 évoquée     :  
- 1 groupe U15 et + du 08.07 au 13.07 et 1 groupe U9-U13 du 15.07 au 19.07

III. TRÉSORERIE / FINANCES

Nous avons reçu la subvention du département pour les jeunes Haut Niveau : 3000€
Nous avons reçu la confirmation que le VSF allait recevoir un véhicule 9 places de la Région.



IV. MATÉRIEL

- nous avons été relancé sur une demande d’acquisition d’un carabine 22LR gaucher pour la mettre 
en location. Il est décidé de ne pas engagé d’achat avant d’avoir eu la subvention pour les deux 
carabines achetées cette saison. Au total, le club possède 4 carabines droitier, 3 sont actuellement 
louées. Deux devraient être rendues la saison prochaine.
=> Greg voit avec Kiwi si une location chez eux est possible.
V. ÉVÈNEMENTS

- retour sur Galette des rois le samedi 13 janvier à Herbouilly.
Jolie journée et moment avec beaucoup de monde. On avait commandé 120 parts de galettes, moitié 
à Vassieux et moitié à St Martin, il en est resté une dizaine de parts.

- retour Course du Dauphiné – samedi 27 janvier pour un biathlon Font d’Urle Chaud Clapier avec 
biathlon 10m U11 et U13 uniquement.
Tout s’est très bien passé malgré un retard dû au verglas sur la piste.

- Nocturne d’Herbouilly avec l’association les bobos d’Hugo samedi 24 février
report au samedi 2 mars car pas de neige et pluie prévue. Si pas de neige le 2 mars, annulation.
Le VSF assure le fléchage et l’éclairage du parcours, le lancement des courses.
Les Bobos d’Hugo s’occupent de la communication, des inscriptions de la buvette,...

- Dauphiné Nordique Festival :
Avant de confirmer une date à Thierry, il faut voir avec Jean Luc les dates du stages qui doivent se 
dérouler entre le 5 juillet et le 14 juillet.
Thierry propose le festival sur 2 we possibles : 6/7 ou 13/14 avec le samedi à Raphaël Poirée et le 
dimanche à Corrençon.

 
VI. POINTS DIVERS
- caler une date de CA/réunion avec coachs fin mars, début avril : caler la date de l’AG, préparer la 
saison prochaine, confirmer stage d’été

- Jeux des collégiens
Information envoyée par le Comité départementale. Le club ne souhaite pas se positionner pour 
animer cette journée.

- Site internet
Le site internet a été piraté. Il est décidé de le faire refaire. Élodie se propose de refaire le site à  
partir d’avril. Validé


